
 

 

 

 回覧      柏ビレジ自治会    ２０１７年９月１６日 
 

 

Hot Line （会長 竹田記）          

めっきり秋らしさを感じる今日この頃です。季節の変わり目は体に変調をきたしやすいので皆様

健康には充分にお気をつけください。年間最大のイベント「夏祭り」も本祭りは雨でしたが、花

火大会は晴れで何とか乗り切ることが出来たと思っています。何かと課題が多いと感じています

が、一つずつ着実に解決できればと考えています。住民の皆様のご協力は欠かせませんので、ど

うぞ宜しくご協力をお願い致します。 

 

【１０月の行事予定】 

・田中地区市民運動会（１０月１日） 

 

宮崎副会長 

「週刊東洋経済」2017.8.12-19の、「老いる郊外に見る日本の住宅の未来」（P34）で、柏ビレ

ジが「成熟した落ち着きのある郊外住宅地の趣」として紹介されています。この記事の中で、郊

外住宅エリアにおける、高齢化や空き家問題を指摘しています。柏ビレジも同様の課題を抱えて

おり、取組んでいかなくてはと思います。 

 

三池副会長（総務部担当） 

先月号で、夏祭りが終わったら自治会館の営繕（照明の交換や椅子の取替えなど）に取り組んで

いく予定ですと書きましたが、総務部の会計担当によると、各種イベントによる支出が多く、今

は自治会の懐具合がかなり厳しいようです。そんな時には、お金を使わずにやれる仕事をしよう

ということで、前回の総会で懸案となった事項（会員の定義、自治会名簿の作成可否）の検討に

取り組んでいます。 

 

芳之内副会長（環境部担当） 

この夏も各地で局地的豪雨が多発しています。ニュースを見るたびに、あの豪雨が柏ビレジを襲

ったらと思うと心穏やかではいられません。環境部でも冠水対策を最重要課題として取り組んで

おりますが・・。しかし気象状況が気になる毎日です。 

 

宮澤相談室長 

相談室への相談は特にありませんでした。 

引き続き、お困りの事や相談事がございましたら事務局の方にご連絡ください。 

その際、支部、街区、氏名、ご連絡先をお伝えください。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

真部広報部長 

柏ビレジのホームページへの閲覧数は、ふだんの一日に 20 ユーザー前後ですが、8 月 17 日～

19日はその10倍以上のアクセスがありました。これは、「夏祭り」の情報をホームページを通

じて入手しようとした方が多かったためと思われます。 

ネットが人々のコミュニケーション手段として定着しつつある今、ホームページの利用は今後ま

すます増えると予想できます。広報部では、自治会の皆さんにより役立つホームページ作りを進

めていきたいと考えています。 

 

伊藤事業部長（夏） 

8月 18日夏祭り前夜祭は、子供会ゲーム・和太鼓演奏・輪踊りが予定通り進み楽しく終えられ

ました。19日の本祭りは、花車・子供神輿パレードでビレジの中は祭り気分が大いに盛り上が

りましたが、夕方前から激しい雨が降り始めました。雨の合間を縫って、輪踊り・和太鼓演奏を

楽しみましたが、花火打ち上げは、9月 2日（土）に延期しました。その花火打ち上げは好天に

恵まれ、例年通り大勢の観客の前で盛大に打ち上げられ、夏の終わりの行事を満喫しました。8

月 17日の準備から、9月 3日の最後の後片付けまで、自治会・ビレジサポート・新樹会・踊り

の会・子供会の百数十人もの皆さんが積極的に協力して頂いたおかげで今年も盛大に夏祭りを終

えることができました。ご協力に感謝すると共に、ビレジ住民の結束が一層強まったことを喜ん

でいます。 

 

 

森本事業部長（秋冬） 

自治会役員に就任して早くも期間の半ばに差し掛かりました。たなかっ子祭り、夏祭りの 2事

業が終わり、残るは田中地区運動会・餅つき大会・凧揚げ大会の 3事業となりました。現在田

中地区運動会実施に向けご協力いただいている実行委員の皆様と、事業部一同成功に向け一丸と

なり活動しています。 

 

尾崎防災部長 

・花野井交番訪問 

８月も先月に続いて犯罪の発生はありませんでしたが、「振り込め詐欺」の通報が数件あり、

警察官が対応したが犯人は現れなかったとのことでした。 

 一方、「路上駐車の苦情」が時々寄せられており、交番での対応に苦慮しているとのことで

す。また、塾帰りと思われる小学生が１１時過ぎにたむろしている日があり、指導していると

のことです。ご家庭での指導もお願いします。 

 

猪早福祉部長 

福祉部としての活動は特にございませんでした。今夏は蒸し暑く、記録的な長雨、夏まつりの大

雨も本当に記憶に残るものでした。まだしばらく水分不足には気をつけて、O１５７の食中毒が

発生しているとのニュースも出始めています。皆様、どうぞ気をつけてお元気で夏を乗り切って

くださいますようにお祈り申し上げます。 

以上 


